

Judo/Vie des clubs/Master Club LPIG

L'heure du bilan

J.A.L

Libreville/Gabon

PLACE forte du judo gabonais, le Master Club Lycée Paul Indjendjet Gondjout Académie de Libreville a bouclé sa saison par une cérémonie qui a regroupé les dirigeants et une bonne partie des pensionnaires, tous grades confondus.

Une occasion pour la structure, autour de son président Me Hugues Boguikouma, de revenir sur le bilan de l'exercice 2015-2016. Lequel a été davantage brillant dans le domaine scolaire, avec un succès total dans les différents examens (8/8 au CEPE, 5/5 au BEPC et 6/6 au Baccalauréat) pour ses produits.

Le côté sportif qui a fait la renommée du



Me Hugues Boguikouma rappelant aux pensionnaires les valeurs du club et les objectifs à venir.

Photo : James Angelo Loundou

MCLPIG, a vu le club s'incliner chaque fois finale à trois tournois majeurs. Il s'agit de la Coupe de la Coopération sino-gabonaise, le tournoi international de la ville de Port-Gentil et le Tournoi international Master Fhat.

Alors qu'au niveau individuel, Harnold Kousou Oouvelou et Marie-Audrey Eyui Ben-

gone, deux valeurs montantes du judo gabonais, ont ramené respectivement une médaille d'argent et de bronze du Cameroun, où ils avaient pris part au tournoi international de Yaoundé.

Avec une participation au tournoi de Budapest (Hongrie) où il était l'unique représentant du continent africain, et



Photo de famille après la cérémonie de fin de saison du Master Club LPIG.

Photo : James Angelo Loundou

le titre de meilleur juge du tournoi international de la ville d'Abidjan (Côte d'Ivoire), les arbitres Jean-Claude Djimbi et Arsène Ololo ont porté haut l'étendard du Gabon. En même temps que celui du Master Club LPIG.

Cette entité a formé Steeve Wilfried Nguema Ndong, international gabonais surnommé

"Fhat", champion d'Afrique des poids lourds (plus de 100 kg) en 1998 et décédé en 2009. C'est notamment pour son héritage que les dirigeants du club demandent à leurs poulains de toujours transmettre les valeurs de la structure aux nouveaux venus. Mais aussi, de redoubler d'ardeur pour faire mieux et continuer

à développer le club qui signera dans les mois à venir, un partenariat avec une entité de la ville d'Evreux (France), fruit du départ dans cette ville d'un de ses instructeurs. Sans oublier, le maintien de la politique d'accompagnement scolaire. Afin que la dualité sports-études reste une priorité.

Football/Marché des transferts/Italie

Le président de Naples dénonce "l'ingratitude" d'Higuain, parti à la Juventus Turin

AFP

Turin/Italie

L'attaquant argentin Gonzalo Higuain, pour lequel la Juventus Turin a déboursé 90 millions d'euros, a fait preuve d'"ingratitude" envers son précédent club, Naples, a assuré le président de ce dernier mercredi dans la presse italienne.

"Certains disent que parler de trahison est exagéré, mais je pense le contraire car il y a dans ce choix, en raison de l'ingratitude montrée, le sens de la trahison", a affirmé le président du Napoli, Aurelio De Laurentiis, cité dans le Corriere dello Sport.

"Bien sûr, je dois prendre en considération le

rôle joué par la Juventus, mais j'attendais un autre genre de comportement" de la part de l'avant-centre de 28 ans, a encore déclaré Aurelio De Laurentiis. "Nous ne pensions pas que le risque" de voir Higuain partir "était sérieux", a encore assuré le président napolitain, "ou qu'il pourrait simplement balayer ses trois années passées avec le Napoli". Le transfert de l'avant-centre argentin, qui a réalisé une saison exceptionnelle avec Naples, qu'il a conduit à la 2e place de la Serie A en inscrivant 36 buts en 35 matches de championnat, a pourtant permis au Napoli d'empocher 90 millions d'euros, une indemnité de transfert sans précédent en Italie.



Le transfert de l'attaquant argentin de Naples vers la Juventus de Turin va davantage attiser les tensions entre les deux équipes.

Photo : D.R

C'est même la troisième plus élevée de l'histoire, derrière celles versées par le Real Madrid pour s'attacher les services de Gareth Bale en 2013 (101 millions d'euros à Tottenham) et Cristiano Ronaldo (94 millions

d'euros à Manchester United) en 2009.

Cette transaction témoigne de la qualité de vendeur du président napolitain Aurelio De Laurentiis, qui avait fait venir l'Argentin du Real Madrid en 2013 moyen-

nant une quarantaine de millions d'euros et avait déjà vendu très cher un autre N.9 sud-américain, l'Uruguayen Edinson Cavani, 64 millions d'euros au PSG le même été.

Le départ de l'Argentin chez un rival direct est en tout cas très mal perçu par les supporters du Napoli, qui ont signifié leur mécontentement en se photographiant incendiant des écharpes à son effigie, en jetant son maillot dans la cuvette des toilettes ou en habillant les poubelles publiques.

"C'est la deuxième plus grande trahison de l'histoire, après celle de Jésus par Judas", a ainsi tweeté mercredi un tifosi napolitain.

"Regardez ce qui se passe en ce moment

avec le départ de Gonzalo Higuain du Napoli pour la Juventus, c'est un désastre", a réagi le capitaine de l'AS Rome, Francesco Totti, fidèle toute sa carrière au même club. "Mais c'est complètement normal maintenant que, quand un étranger vient en Italie, il a la possibilité de rejoindre une autre équipe pour gagner davantage d'argent."

Arrivé mercredi à Turin, Higuain a profité de son côté d'un bain de foule, accueilli par des centaines de tifosi, massés à l'aéroport italien. L'Argentin s'est prêté au jeu en signant des autographes à l'aéroport et un peu plus tard au siège du club, en montrant son N.9 au balcon.

Tennis/Tournoi ATP de Toronto retour gagnant pour Djokovic

AFP

Toronto/Canada

Le N.1 mondial Novak Djokovic a remporté son premier match depuis son élimination au 3e tour à Wimbledon, mercredi à Toronto face au Luxembourgeois

Gilles Müller 7-5, 7-6 (7/3).

Le Serbe a globalement bien maîtrisé son adversaire, 37e mondial, mais s'est fait deux frayeurs dans le deuxième set, en se faisant débriker immédiatement après avoir pris le service de Müller.

En 8e de finale, Djokovic

sera opposé au Tchèque Radek Stepanek (N.34), vainqueur plus tôt du Canadien Peter Polansky 7-6 (7/5), 6-4.

"Djoko" fait lors du Masters 1000 de Toronto son retour sur le circuit après quatre semaines de pause consécutive à sa défaite au 3e tour de Wimbledon face à

l'Américain Sam Querrey en quatre sets (7-6 (8/6), 6-1, 3-6, 7-6 (7/5).

Cette défaite avait mis fin à sa quête du Grand Chelem sur une année et une impressionnante série de trente matches gagnés de suite dans les tournois majeurs.



Le Serbe Novak Djokovic ici lors du tournoi de Paris-Bercy.

Photo : AFP/Getty Images